



Quiero compartirles con mucho cariño del regalo con el que Dios nuestro Padre me ha bendecido, a mí indigna hija suya... Gu.

Mensajes Excelentísimos de La Virgen María

Enero 2005

Sitio www.tenfe.org

Enero 03-05

Dios tu Señor te habla Hilda Esther, dime: ¿que ocasiona que no tomas el dictado?

..... Maria santísima, rodeada con luces de colores daba el recibimiento a todas las almas buenas que llegaron a pesar de no ser su tiempo aun, es lamentable que el planeta tierra se colapse ya. Preguntan mis hijos que porque permito esto y yo les respondo y pregunto:

¿Porque han hecho mal uso mal uso de los recursos marítimos?

Te diré ahora Hilda Esther como es que pasan las cosas. Te explico ahora como es que las olas del mar invadieron tierra. Debo decir que las placas tectónicas no se mueven solas, sino originalmente debe existir un impulso, de este impulso es del que me ocupo ahora hija mía.

La fuerza gravitacional del planeta está en peligrosa desventaja con las furiosas tropelías que plantan los malos hijos de Sudán en el subsuelo y la explosión interna del día de la jauría cimbró estas placas y causó una gran fractura al planeta, esto traerá consecuencias graves, que si bien ya ocasionó la cantidad de 421 507 almas que dejaron su entorno lo que llegará será ahora: erupciones, deshielos, inundaciones, resquebrajamiento de montañas, contaminación de las aguas, mantos acuíferos, te digo el campo gravitacional está en peligro pues han creado la peor bomba nuclear jamás vista y lo ocasionado solo era la primera prueba en pequeño de su peligrosidad, el que lo creo jamás se imaginó ser causante de tanta muerte y desolación.

Ahora la falla está ya y aunque la bomba no explote lo que viene ya está en camino, desafortunadamente debo dejar que las cosas sigan su curso, pues mis hijos se saben responsables y tratan dar explicaciones y no mas no serán coherentes, cuando se descubra la gran falla. Les di libertad de actuar, mira hijita lo que han hecho, me pides que repare la falla y te digo Hilda Esther que no puedo, los que siguen serán ellos mismos que tendrán su propia sepultura creada por ellos.

Me llevé antes de que se dieran cuenta a las almas las que se resistieron, quedaron vivas.

-Pregunté que qué era la jauría.

Es como le llamaron a su proyecto.

Son hijos del orden de los Chiítas.

Solo necesito que no dejes el dictado es importante que lo tomes a diario.

Hilda Esther, soy yo el Divino Redentor quien te viene a saludar y a dar gracias de parte de mi Madrecita por llevar los mensajes al Señor Obispo, Ella está lejos por ahora, te envía su amor bendito, y dime, ¿Qué haces que no vas a misa? ¿No oras y no escribes?, si, lo sé, ya alíviate ¿si? Y yo a ti. Si, es peligroso lo que vendrá.

Si, por mí si hazlo y dile que pronto le escribiré de nuevo.

Hasta pronto y ya ve con Dios.

4 de Enero de 2005.

Dios esté contigo hijita de mi Corazón Inmaculado, me da gusto estar contigo hoy, soy yo Tu madrecita del Cielo,- y yo a ti también- extrañé dictarte, Hildita, debo platicarte la tragedia que sobrevino el día 26 de Diciembre en Sri Lanka y partes aledañas, fue la peor que he visto, en un corto tiempo, se llenaron los espacios del primer cielo fueron miles y miles de personas que preguntaban, ¿Fue el fin del mundo? No comprendían como era, que de un minuto a otro estaban en un juicio personal siendo que no les dieron tiempo de confesar sus culpas, preguntaban también quién había sido responsable y que si no encontraban sus cuerpos, como resucitarían, tantas preguntas, gritos, llantos...

Pronto hicimos lo correcto para que descansaran y comprendieran es por ello que no sentías mi llamado, Hildita, debo darte ahora las gracias a ti y a tu mamacita y a los demás de hacer posible que mis dictados, sobretodo los mensajes estén en manos de mi hijo Roberto Octavio, quien está sorprendido favorablemente de lo que has llenado, así está bien. Lo dejes con ese material hasta que recibas la siguiente orden.

Buena elección pídeselo a ver que piensa. Es imperdonable que arrebaten sus vidas seres que solo piensan en tener el arma más poderosa arrepentidos están ahora del poder de la naturaleza, ellos se espantaron tanto de no saber como parar la gran ola.

He recibido muchas pruebas de apoyo en mis hijitos, y ahora Gú doy gracias por tu sentir hijita, espero ya no tener que alejarme y poder seguir dictándote siempre bien, debo hacer ahora mis encomiendas, irás a la iglesia y pedirás por todos los que sorprendidos les llegó su muerte, para que su resignación llegue pronto y los perdidos encuentren la luz, dirás la plegaria que ahora dictaré:

Dirás la plegaria que ahora dictaré.

*“Seres que murieron les pide Dios sigan la luz,
Caminen hermanos míos, levanten su espíritu y corran hacia la luz
Ahí los recibirán para mostrarles El Gran Camino que los llevara a su
Padre Dios quien antes de juzgarlos los consolará por su pérdida.
Si sus fuerzas no se los permiten ya, solo repitan conmigo...
Ven Jesús a salvarnos, háganlo con infinita fe sepan que no fue Dios
El causante de La Gran Ola solo fueron sus propias gentes explotando
Sus bombas atómicas, probando una de ellas.
Dios los ama, por eso les pide acudan a la luz, levanten a su hermano
al lado y caminen juntos, Dios lo premiará, por la gracia del Padre y
del Hijo y del Espíritu Santo caminen hacia la luz, vean la luz sientan
su calor que los abraza no teman vayan a los brazos de su Madre del
Cielo que los espera con infinita ternura
con los brazos abiertos. Caminen a la luz”*

Te dejo esa encomienda, ora a diario. Gú, las veces que sea necesario.

Bien, bien, me marcho hijita, te espero por la tarde a las 6 de la tarde para dictar mis libros.
Ve con Dios hijita.

Hilda Esther, estoy aquí ahora, dime como sientes el gran amor de mi mamita por los que sufren.

Así es, la abrazo seguido y doy fortaleza ante tanto dolor que vive con mis hijos.

Buenos días soy Yo el Divino Redentor, Hilda, como mi Padre bien te advirtió se acercan tragedias mundiales, que ya no vendrán por bombas sino por la gran fractura que padece el mundo. Su planeta está expirando, no será cuestión de días, sino de años, los cuales se verán venir calamidades, oren Hilda de mi corazón nosotros los protegeremos, oren por los demás que aún no toman el camino.

El camino a la gloria es fácil tomarlo, ahora solo con pensarlo de buena intención, el Padre Mío hace el resto para que entren y no abandonen jamás.

Dios te guarde Gú, antena Santa no dejes tus obligaciones, sigue con tu vida y no nos abandones, saludos y bendiciones a la familia.

4 de enero de 2005, 6:20 P. M.

Dios los guarde y proteja con su Divino Manto. Hilda Esthercita, ya estoy con Ustedes, soy su Madre del Cielo, la Siempre Virgen María, y debo dictarte una relación de deseos que el Padre no resiste y los cumple prontito.

Cuando pidan alimentos

Si solicitan su abrigo

Cuando toman carretera y piden que los cuide

A las madres cuando piden por el cuidado de sus hijos que los aleje del mal.

Si le piden su gracia Santificante Dios Padre alejan las asechanzas y acerca a Él.

Cuando piden los dones del Espíritu Santo, Dios los ilumina con su luz

En casos de verdadera emergencia, Dios Padre salva vidas, salva enfermedades lleva las manos de los cirujanos en las operaciones.

Al Padre Dios Infinito agrada que sus hijos le soliciten deseos y que tengan fe bendita y que obtengan lo pedido.

5 de enero del 2005 (23:10 hrs.)

La ola que trajo destrucción a esa parte del mundo fue el inicio de una ola de muerte que azotará las vecinas aguas del Mar te digo H. E. que la saña de los hijos de la guerra de la destrucción no descansan y vienen con la segunda acechanza.

Como te decía, debo decir algo, llegará ya el fin de los tiempos serán Veinte Lunas Crecientes las que acompañarán, presidirán los tiempos.

Serán veinte lunas crecientes las que presidirán a Los Tres Días de Tinieblas que llegarán cuando el Mal riegue su inmundicia y mis hijos, cegados por la avaricia rodarán por el mundo

sin fe ni Dios. Llegará entonces la noche a trepar las colinas y llevará la luz a sombras, te hablo hija del año 2007 será un jueves a medio día.

Será el final para muchos débiles de espíritu y será el comienzo para los de espíritu en El Señor. Serás mi ayuda para llamar a mis hijos que tendrán La Gracia Última de arrepentirse y entrar al Camino, ustedes Hilda serán mi alianza que traerá a mis hijos perdidos en la fe cristiana.

Será un trabajo no fácil más no imposible, daré las armas para ganar La Guerra que será desatada por el mal hijo Satán.

Es por ello que te apercibo ahora, para que oren mucho y fortalezcan su espíritu.

8 de enero del 2005

Hija mía soy tu Señor Dios Padre Todopoderoso, te daré ahora un mensaje.

La Citara renueva su música, su sonar, la llave del Reino Divino la daré al Ángel el Señor quien su nombre en la tierra es Dulce Cordero.

La llave del Reino Divino será dada a mi Ángel Divino del Cielo, Dulces Melodías acompañaran su partida, lleva una misión, encontrar a mis hijos que en Gracia Divina se encuentren, lo reconocerán por su luz Celestial, irá por la tierra llamándolos y llevándolos a la Iglesia. Él irá recolectando a los Hijos de Dios, que siguieron mis reglas, mis mandatos. Ese Ángel Divino, hija mía, lo conoces es mi hijo Jesús de Nazareth que regresa a su lado para apacentar a las ovejas.

9 de enero del 2005

Te dictaré este día un nuevo mensaje que llamarás:

LOS TRES DÍAS DE TINIEBLAS

Llegará el día en que la noche perdure y el día no renazca, a los ojos solo penumbras verán. Hijos míos les llama su Madre Santísima quien las advierte de lo que vendrá para que guarden lo siguiente y no las tome de sorpresa dichos días que vendrán a dejar calamidades.

Tendrán en sus casas lo siguiente:

Cirios benditos por un sacerdote, llevarán mi Medalla Santa todos los habitantes de la casa, colgarán benditas imágenes en las puertas y ventanas, rezarán rosarios y letanías, tomarán sorbos de agua bendita que los iluminará por dentro. Llamarán al Espíritu Santo Divino para que les dé fuerza y fortaleza de espíritu.

Llenarán sus corazones de júbilo con alabanzas y oraciones, no deberán quedar callados, porque los lamentos que escucharán afuera de sus hogares serán como rechinar de dientes. A lo que por compasión querrán salir a lo que les digo, no se asomarán sus ojos ni a las puertas ni a las ventanas porque lo que verán los horrorizará. Por eso lleven sus hijos consigo, acérquenlos al camino, porque en esos días el que ande afuera será perseguido de demonios, quedará prendido de horrorosos dolores y marcharán sus pasos torcidos hacia sus moradas y lanzarán vituperios y cambiarán su voz para que les abran y aquel que abra se perderá. Por eso Hijas mías, Hijos míos encerrados pasarán los tres días de tinieblas y escuchen lo que escuchen no hagan caso sigan orando, alabando. Cuiden el sueño de los suyos protéjanlos con oraciones santas.

Salmos, Ángelus, Padre Nuestro, Salve, Glorias, Magnificat y todas las que saben.

Pongan cerraduras, tres en cada puerta, 2 en las ventanas, travesaños que no permitan la entrada a la Bestia.

Verán hijos míos en estos tres días los demonios saldrán a llevarse a sus hijos malvados y los cargarán en vilo con sus garras y he ahí que enterrarán sus voraces garras en donde caigan por lo que los malos hijos de mi Padre serán torturados y llevados al Averno en donde penarán por siempre.

Es por ello, hijita, que no queremos que nuestros hijos, sean testigos de ese andar de Bestias por la Tierra... el porqué se les permitirá no lo tengo aprobado decir. Solo sí tengo permiso de advertirles para que tengan que comer en sus casas, agua para tomar, linternas, velas benditas, medicinas, cobijas (ya que sentirán frío), ropa seca, pueden tener tapones para sus oídos para evitar escuchar los sonidos espantosos que harán los hijos del mundo que huirán de sus captores y que querrán morir y no tendrán muerte, ni descanso.

Lluvias de fuego, granizo de lo alto, traerán movimientos telúricos, ranas en pena, monstruosas criaturas salen de las montañas, corren por los campos, asustando a los Hijos malos del Padre.

Levan cortinas de acero, que hieren los abdómenes y ensangrentados huyen al paso de los aviones, que tiran mezcla de agua y veneno que al respirar fenecen los cuerpos y las almas y espíritus siguen huyendo de los demonios y fuego.

Lunes será el tiempo en que volverá la luz del Sol a brillar entonces vendrá la calma a los campos, ciudades, pueblos, cañadas y correrías.

Verán la luz del sol brillar, entrar por sus ventanas y entonces hijitos míos, sabrán que el mal que acechó, se ha marchado para siempre. Saldrán a dar Gloria y Alabanza al Padre pues EL Reinará por siempre.

Y bien hijita solo eso puedo contarte ahora pronto sabrás las claves, te amo mucho a ti y a tu familia. Vayan con Dios ahora hijita este día te mereces descansar hasta tarde.

Te ama María Virgen (Firma)

10 de enero del 2005

Soy tu buen Señor Jesús de Nazareth que viene con La Aurora a saludarte...

Dictaré el de de Hoy las luces que vendrán de lo alto por lo que tendrán que estar observando las señales.

La primer luz en lo alto, será la luz que refleja La Luna observarán como cambia luna con luna y llevarás un record o anotación y explicarás lo que observas, esto lo harás mes con mes en sus cuatro fases lunares y explicarás en un diario ex profeso para ello.

Diario lunar que antecede al Holocausto. Anotarás la fecha, día hora, minutos, segundos de la fase lunar tal.

Que luz refleja, la intensidad la medirás en alta, media, baja y expondrás tus observaciones especialmente lo que ves alrededor de ésta.

La segunda luz que buscaras es la del sol resplandeciente a las 4 a 6 de la tarde, llevarás otro diario que irá contando lo que observes. Los primeros días no observarás grandes cambios hija, solo espera y verás porqué lo hacemos, será Diario del Gran Astro Sol, que benévolo da su calor y aluza el día y el cuál mostrará su rigor con el mundo al ocasionar cambios de Climas y abrazará con su fuego los Grandes Iceberg y se alejara de los Desiertos ocasionando heladas. Tu lo iras viendo H. E. solo anota bien y no olvides pedir el Consejo del Espíritu Santo quien abrirá tu entendimiento a esta Ciencia de la Observación de los Astros.

La tercera luz que observarás son las estrellas que tendrás que estudiar un poco las Constelaciones, aplícate H. E.

Anotarás estos tres diarios y los fenómenos que consideres inusuales los irás anotando en cada uno conforme vayan apareciendo.

Lo harás tú por el momento.

Te entristece saber que serán testigos de los cambios que vendrán y te atemorizan, sábette hija y hermana de mi corazón traspasado por una lanza que dio luz al mundo, que mas dolor no existió, ahora ustedes con arrojo y entrega bendita y con humildad, entreguen al Padre Dios sus trabajos, sus temores, sus sufrimientos y Él escuchará sus plegarias y al unísono vendrán sus respuestas.

Los hijos de mi Padre son como racimos de uvas, pequeñas y ácidas otras grandotas y dulces y otras mas medianas pero tal vez pasadas de maduración, cada cabeza es y difiere de las demás, así tú Hilda no juzgues por ver su exterior no seas como los que me culparon

sin conocerme, si sientes rechazo por las personas ora con devoción por ellas y verás cambios en ti y en ellas para bien del Señor Dios.

10 de enero del 2005

Habla tu Madrecita, hijita de mi Corazón Inmaculado.

Debo dictarte hoy las andanzas de mi retoño, lo haré para que nada importante falte que eduque a mis hijitos.

Jesús fue y es un hijo ejemplar, solo que tuvo uno que otro amigo que con su fuerza de líderes lo convencían de tomar caminos, que si acaso no eran malos no eran los mejores.

Así a los 14 años mi hijo daba instrucción a los hijos de Efeso y cuando cumplió 16 años su amigo Mustafath le dio la idea de ir a festejar su cumpleaños número 16 a la comarca vecina y de noche, a lo que mi hijo asintió sin pensar dos veces. Era un domingo cuando acudieron a las romerías, Jesusito me contó después lo que vio y como escandalizó a su vista y a su alma tanto desorden.

Él Cuenta acercándose que hubieron a las calles oscuras alusadas con un candil aquí y otro más allá, penumbras y tenebrosas calles por donde se veían ir y venir hombres y mujeres quienes tomarían en exceso de los vinos que ofrecían bellas mujeres. Jesusito pudo apreciar su andar vacilante y sus gestos torpes y soeces y asombrado veía como su amigo se complacía con aquel espectáculo de abuso de los vinos y presas fáciles de las dulcineas que ofrecían sus placeres a cambio de monedas y hubo una que jalo a mi Desusito y le buscó entre las ropas a lo que él a una voz gritó, “¿Quieta mujer acaso no reconoces a quien tocas?” ella sin hacer caso jaloneaba a mi hijo y su amigo decía a él Jesús ve con ella que placeres que desconoces te dará.

Entonces Jesús pudo observar los ojos de su amigo que brillaban con malicia y se percató de las risas de los que observaban y se sintió apenado y recordó a su hermano Adán y mujer Eva cuando probaron del fruto prohibido y recapacitó en el momento y retomó su camino a casa. Cuando llegó me observó que miraba por la ventana con insistencia y cuando entró lo abracé y dijo

“Madrecita, perdona a tu mal hijo que te tiene en vela, sábetete Madrecita que hoy humillado me sentí por acudir con Mustafath al longuin y me sentí uno de ellos, de los malos hijos de mi Padre que no guardan sus preceptos y me sentí disminuido en mi espíritu, madrecita abrázame, bésame para que limpies tanta inmundicia de la que he sido testigo. Protégeme madre mía de no volverlo a hacer.

Y así H. E. mi hijito conoció los caminos de perdición y optó por el bien, por el buen camino. Así les pido a mis niños que atraviesan esas edades que no se dejen llevar por los amigos que los orillan a pecar. Sigán sus corazones que los guiarán por buen camino.

11 de enero del 2005 (05:00)

Dios esté contigo, soy Yo, La Siempre Virgen María Santísima quien te saluda en esta mañanita.

Necesito dictarte los momentos más difíciles o las decisiones que tomó mi hijito que fueron por las cuales nos separamos más de una vez.

La primera fue cuando estudió de pequeño y ya mayorcito regresó.

La segunda fue a los 17 años pues de Efraín en donde impartía clases desde los 14 lo llamaron para ir a tres días del lugar, una vecina población que se nombraba Magdala en Galilea, ahí mi Jesús recopilaba información y también impartía conocimiento a los maestros, solo cada medio año lo veían, cuando iba creciendo haciéndose hombre y santo. Mi hijo vivió en esa comarca en donde una tribu (familia) lo acogió, yo acudía cada encunado y le llevaba ropajes y presentes, él seguía aleccionando a sus hermanos en la palabra, contaba con 21 años cuando regresó a Jerusalén con sus Padres de nuevo y le pedí no marchara ya más por lo que vivió otros cinco años con nosotros. Y a la edad de 26 años marchó por los caminos a llevar la palabra, sería la tercera ocasión que él se marcharía por gusto y por cumplir los encargos del Padre. Pues digo tercera ocasión porque de niño, José fue quien tomaría la decisión y ya más grande tomó sus propias decisiones.

Cuando se quedo de los veinte un años en adelante, contóme tantas y tantas cosas que aprovecharé para contarte.

12 de enero del 2005

Dios esté contigo soy Yo, La Siempre Virgen María quien te saluda y de bendice.

Cuando Jesús cumplió los quince años era un joven gallardo, alto, su cabello era sedoso al tacto de color ocre y rezado en sus puntas lo usaba medio largo y las chiquillas de ese entonces siempre preguntaban por él, Jesusito se entretenía educando a los niños de la comarca vecina y cuando regresábamos a la casa, era visitada por toda clase de amistades y familiares, mi hijo era carismático y siempre salían palabras de aliento a de enseñanza de su voz, yo era feliz con escucharlo.

En una ocasión, la entrada en los 16 años sobrevino una tormenta en lo que mucha gente corría a nuestro paso y mi hijo detuvo mi andar y dijo, "Date cuanta madrecita que la torrencial lluvia solo va en una dirección que nos marca hacia donde deberé seguir mis pasos por el mundo, pronto caerá un rayo, siéntelo y observa su luz", yo lo conminé a que siguiéramos corriendo para llegar a casa y él señalo una luz que a nuestra derecha iluminó el cielo y dijo, "Ahora madre escucha lo que dice", y un Gran Trueno apareció con lo que yo me cimbré en el piso y temblé de miedo, Jesusito rió fuerte y dijo, "Ahora madrecita partamos que mi Padre me ha dicho que es lo que seguirá en las fechas que vendrán".

Al llegar a casa nos cambiamos de ropa y José mi esposo pregunto, “¿Porqué no han parado para no mojarse?”

“es Jesús” dije “con su charla con El Padre”, estornudé fuertemente por lo que mi hijo pronto me llevó a recostarme y preparo una infusión para chiquearme por hacer caso a sus peticiones. Cuando colocaba paños calientitos sobre mi pregunte, “¿Y dime hijito podrás contarnos que es lo que vendrá?” y contestó, “Si, ahora Padre Dios advierte lo que vendrá y serán cuatro meses de abundante lluvia seguida de dos meses secos por completo por lo que nos pronostica que los sembradíos Irán en buen estado y querida madrecita deberé advertir a los de Creta pues se verá venir un Gran Advenimiento de agua por lo que deberán recorrerse tierra adentro, esto es que se deberán alejar de las orillas del mar si no querían padecer pérdidas”, “Y cuando será esta hijito”, pregunté, “Será pronto mamá, pronto, cuando la luna observe brillante aro, dará tres días para que se alejen, entonces vendrá La Gran Ola”, denunció.

12 de enero del 2005 (22:08 hrs.)

Jesús contaba con 22 años cuando salió temprano antes del amanecer y cargó su batana, le di pan y brea para el camino, porque iría a caminar con 5 compañeros de la Sinagoga, tenían el encargo de llevar la carta que el Sacerdote Mayor enviaba a los lugareños de Cedrón. Caminarían por 7 horas cuando a lo lejos divisaron tiendas y rebaños de corderos. Los habitantes los rodearon y preguntaban “¿Qué los trae por estos lugares?” Jesús respondió, “Es por el Hermano Mayor del Templo que nos envía leer esta carta para los que alejados del templo se encuentren, dirijan sus pasos a las comarcas más cercanas y dejen a sus hijos llevar las Santas Enseñanzas”. Así estaban cuando de entre el grupo salió un hombre de muy corta estatura, digamos que medía 55 cm., a lo que replicó “largo de aquí, Hijo del Grande no necesitamos de tus concejos, somos felices así aquí, calla boca y sigue tu camino por la brecha y di a tu superior que no necesitamos sus concejos que vivimos según nuestras creencias y que lo demás no importa”.

Contaban los amigos de Jesús mi niño que tanto amo, que con sus ojos grandes y expresivos tomo de la mano a aquel hombre lo miro a las pupilas y dijo, “Sal de ahí, es Dios quien lo ordena” entonces escucho salir de la boca y voz de aquel pequeño ser, “Te encontraré de nuevo no olvides mi mirada que te acechara por siempre”.

Y el hombrecito cayó de bruces, mi hijito lo tomó entre sus brazos a lo que de inmediato despertó y dio agradecimiento a mi hijo de sentirse liberado.

15 de enero del 2005

Año de La Eucaristía hijita, tomen las veces que puedan de la Hostia Consagrada ese milagro divino las fortalecerá en espíritu y su alma resplandecerá para el día de la vuelta atrás.

Carta a mis hijitos que no me dan batalla ni trabajos a ellos los principales.

Hijitos bendecidos están por El Señor, mi Dios, desde su bautizo. A ustedes hijos de La Aurora, Yo su Madre Santísima María Reina de La Paz les digo:

Animados con la esperanza de la resurrección van por La Tierra, orando a Dios Padre, pidiendo las Gracias de su Espíritu Paráclito y abriendo su corazón a mi hijito amado Jesús para que guíe sus pasos al camino angosto del Padre. En verdad os digo, aquel que siga por el camino del bien y no desvíe sus pasos y no dé batalla al Padre a la Madre y al Hijo.

Alabado en el cielo por siempre será.

Te das con tus hermanos y toma sus batallas y las resuelves con esmero, ruegas al Padre por las injusticias para que paren lo malo y prevenga al afligido de lo que vendrá.

El Señor mi Dios tu Padre dará el más grande honor a ti hijito de mi corazón inflamado por la gracia del amor. Desde ahora que comienzas a leer este párrafo considérate hijo amantísimo del Padre Dios Todopoderoso y quien su nombre es infinitamente Santo. Título que te ganas mercedamente por tus obras, alabanzas y entrega. A ti quien no me causas penas Yo te digo glorificado por los ángeles serás, alabado y enarbolado de la luz Maravillosa del coro de los Ángeles y Arcángeles. Tu luz brille por siempre en tu camino lleno de esmeraldas, perlas, collares preciosos, granates, y toda clase de joyas que servirán para tu Divina Entrada, no en el primer, ni segundo, ni tercero, ni cuarto, ni quinto, ni sexto, ni séptimo cielo, sino a la Gloria Eterna del Padre Dios Bendito quien los recibirá por la puerta ancha.

Gracias hijitos cuyo abrazo lo siento y lo doy de igual manera. Sigán en el camino de la virtud del Señor.

Les ama.....María (firma)

Soy Yo Jesús de Nazareth que viene a dictarte palabras que entonarás como salmos

Ya viene mi Dios a juzgarnos

cual piedra que cae

su justicia divina mi faz golpeará

la luz en lo alto estrella lunar

traerá sus soldados a luchar contra el mal.

Si en el camino ando no debo temer

pues mi alma y espíritu podrán reconocer

sonrisa en su rostro veré en su mirar

me ha reconocido como soldado de Cristo

a luchar contra el mal iré en el camino a luchar.

Aquí estoy Padre mío

recuerda mi andar por montañas y valles

a tu palabra enseñar llévame contigo,

aquí termino la lucha en la tierra

llévame al exterior

en tus manos me pongo con tu luz mi Señor

Dios de las alturas pues Soldado yo soy

a luchar en otros mundos con la paz interior

de quien reina en los mundos

junto a ti mi Señor Dios

Lo llamarás salmo "Junto a ti mi Señor Dios".

17 de enero del 2005

Buenos días hijita soy La Madre de Jesús de Betlem María.

Mi querido hijito lleva La Palabra Santa e Infatigable corre de aquí para allá y de 1,350,000 personas solo el 8% atiende, ya mi querido Ruiseñor clama por ayuda, te pedimos Hildita por la conversión de los pecadores oren sin descanso.

Ya viene él a juzgarlos no hay mucho tiempo y la tormenta se acerca al Orbe terrestre y llenará de humo toda su superficie, oren hijitos para jalar bendiciones para los suyos, tramiten sus cartas de tránsito por el mundo, no deberá faltar entre sus pertenencias.

Cubran sus gastos urgentes no deberán dejar pendientes.

Llamen a sus amigos a que den cuenta al Señor Dios de sus faltas.

Hoy 17 de enero del 2005 doy mi permiso para hacer públicos los mensajes hija mía, el que quiera escuchar que escuche el que no, pierde importantes momentos para su salvación.

Ya es tiempo vengan a mis brazos, los espero con el corazón abiertos a todos mis hijos buenos y los que convertidos queden los abrazaré con mi abrigo para que el mal no los toque.

17 de enero del 2005

Soy el hijo de La Grande, de María Santísima Virgen Reina y madre del Cordero.

Ya viene mi padre a recorrer el mundo terrestre se avecina su llamado.

Ya viene Él den Gloria y Alabanzas, no dejen de hacerlo, recuérdelo en la mañana. Al medio día por la tarde, a media tarde, y por la noche, pidan su abrazo que Él escuchara y los abrigará.

Dulces regalos de su mano bienhechora reciben de Él el Señor Altísimo Señor Rey de Toda Morada cuyo Poder no termina jamás, dará cobijo al pobre al desamparado, al humilde al necesitado, al perdido para que encuentre el camino. Busca en el cielo hija mía, la estrella luminosa que está y no estaba cuyo recorrido traerá vacilantes momentos a los hijos de la tierra (Earth) caerá en donde hubo tormenta de fuego. En las Malvinas.

19 de enero del 2005

Soy tu Madrecita del Cielo etéreo.

Ahora dictaré las anotaciones que mi hijito llevaba de las cuentas a la luna.

Mi querido hijito era buen dibujante en la tierra y seguido salía al plan a divisar la luna y sus cambios, así un día escribió:

La luna cercada por un arco brillante como claro que resplandece y me dice que la lluvia partió y que no se verá gota alguna por y durante 5 meses por lo que habrá de apercibirse guardando agua en las hondonadas y llevar cuanta gotas por ese tiempo y no desperdiciar ni una gota sino queremos pasar sed.

Los vecinos del lugar sabían del tino que mi hijo tenía para las cuestiones de los Astros y agradecía sus consejos.

Así vivimos de acuerdo a sus enseñanzas.

Diré que las aguas del mar predicen lo que viene a inquietarlos ya ven los lugareños de las orillas marítimas que el mar ruge diferente y tratan de advertir lo que se acerca a millones de kilómetros pero con velocidad impresionante. El comportamiento de los peces se verá llegar, ellos trataran de huir sin saber a donde. La recuenta del tiempo predice lo que viene, no es secreto para nadie, que no quieran darse cuenta es muy diferente, preguntarías que por que tocó a ustedes, que serán testigos de cómo el planeta se colapsa y Yo su Madre María La Virgen les contesta así:

En el transcurso de la vida del hombre sobre la tierra no aviase visto jamás tanta destrucción de la naturaleza, en tiempos antiguos ella era su aliada, ahora pareciera le hacen la guerra y han disminuido, invaluable y menospreciado su Poderío dado por Dios. La Naturaleza en Conjunto es quien mantenía el equilibrio Geológico ahora hijita ustedes pueden observar como han taladrado sus entrañas y traspasado el Circulo Protector esto es lo que llaman La Capa de Ozono, sobrevuelan su espacio generando corrientes diversas en contra de su curso, colocaron aretes en la Órbita Terrestre. El hombre hace y sin pensar destruye a su paso en su andar Científico.

La Ciencias Humanas serían maravillosas si fueran acompañadas e inspiradas por Dios. No todo a sido malo, desafortunadamente aquellos que buscaron el Poderío han destrozado lo vivo, la Naturaleza.

20 de enero del 2005

Dios esté contigo soy La Virgen de los Milagros. Muy afectada por los acontecimientos que se presentarán en la tierra. Yo me pregunto, ¿Cómo alguien puede vivir sin el conocimiento de que existe Dios uno y Trino?, no me refiero a los nativos de tierras extrañas, no.

Mi voz habla de aquellos cuyas mentes fueron arrebatados por los números, los dineros o simplemente porque es más cómodo hacer a un lado La Teología.

Esos hijos míos que piensan que tienen todo calculado y que manejan sus destinos, cuan equivocados se encuentran.

De ellos ni el mal se ocupa porque sabe que están perdidos y caerán con su peso al abismo sin resistencia.

Debo describirte ahora como es el Averno. No, no temas hija, es mi deber como madre de la humanidad advertirles para que abran sus ojos y despierten al dormido, oren y traigan su corazón al arrepentimiento y reconciliación.

Ahora hijitos míos, será una pequeña descripción del infierno y su dueño.

En las tinieblas de lo desconocido habita el Ángel Caído, él fue de una belleza incomparable y amado por Dios solo que guardaba rencor en su interior, el mal fue creciendo y formando deformidades en su rostro que no podía ocultar a los ojos del Padre. Dios Padre dio muchas oportunidades para que Luzbel recapacitara más como no hizo caso y al contrario trató de formar su propio ejército embaucando al retoño inocente, fue lo que decidió al Padre Bendito cortar de tajo la maldad que había anidado y nacido para no borrarse de él, El Ángel malvado por la eternidad.

Entonces Dios dio su última advertencia a lo que el mal hijo decidió marcharse para no volver, fue un dolor muy penetrante para las Divinidades por su partida. Más él iba gozoso a su lugar que asignaron para habitar.

Y así hijita Dios creó el Infierno en la nada.

Si, ahora describiré la Informe estación del Mal.

La entrada es ancha, no tiene puerta o bien están abiertas siempre desde lejos se observa como la boca de un Dragón Gigante cuya fauce abierta hambrienta siempre está, no se sacia de las almas que llegan, causa repulsión el solo asomarse, al entrar se pueden ver los pecados capitales escenificados por demonios que forzan a mis hijitos que llegan a vivir la

soberbia, avaricia, gula, pereza, lujuria, ira, y envidia, juntos llevan a cometer los actos abominables que se conocen y otros que ni imaginan. Así dan la bienvenida estos demonios nacidos del malo a los que mueren sin la Gracia de Dios.

Estos demonios son criaturas sin espíritu divino es por ello que actúan sin remordimiento y hacen su trabajo muy bien y se burlan de los rostros de temor de los aullidos de dolor. La entrada pues les recuerda todo el mal que hicieron en la tierra pues ahora se los hacen a ellos, cuando se aburren los demonios de ellos, los pasan al segundo interior en donde es como la Garganta del malo caen al vacío y en la oscuridad total, entonces estas almas no tienen mas fuerza pues fueron presas de los rapaces y caen profundo y cuando terminan de caer pisan fango se hunden en fango, se ahogan en fango, ahí pueden pasar eternidades tratando de salir, otros siguen hacia abajo hasta que encuentran entradas y mas entradas de cavernoso penar, el camino tiene ida mas no retorno ahí son acusados por sus propios pecados que inscritos en aquellas cavernas aparecen con letras que arden. Al encontrar su nombre entran a su infierno creado especialmente por ellos mismos, las almas que hicieron el mal en la tierra y que no se arrepintieron por lo que no fueron perdonados. Así hijita cada quien encuentra su propio infierno en las entrañas de Satán.

El odio que fue creciendo dentro del último, el Ángel Caído generó lumbre que quema y su frío helado, corazón de piedra, creó hielo, es por ello hija que en el averno se mezcla el fuego que quema con el hielo abrasador. Te describiré el tormento de un pecador, tal es el caso de Adolfo Hitler. Él con su arrogancia llegó y pasó por los rapaces, por el fango, y sin inmutarse reconoció su nombre y recordó sus pecados incomparables, al entrar por esa puerta cayo de bruces y se arrepintió por el temor que sintió, dentro lo esperaban miles de hienas que lo tragan una y otra vez, su penar es inaudito. Es el peor castigo que recibe y cuando se forma de nuevo arde y es tragado por la bestia y vomitado, formado y congelado, abrazado y tragado y así es un círculo que no termina jamás.

Y sí, formo un ejército de deformes soldados que ayudan a Satán en sus miserables obras. Cada cuando en cuando él en presencia, se les presenta a sus torturados a lo que el miedo terror indescriptible que sienten desmayan y es cuando un respiro tienen de su tortura.

Ahora hija sábetete que el Mal creó toda esa inmundicia no fue el Bueno.

Da la voz de alerta a los malos para que lo piensen dos veces antes de seguir haciendo el mal.

Oren por el Papa Santo.

22 de enero del 2005

Hijita soy tu Madre Amantísima María de los Ángeles del Señor Dios.

Ya se acercan los meteoros al planeta tierra, es cuestión de años son solo dos años más y juntos caerán a traer espanto entre tus hermanos, pensarán que es el fin del planeta y que Dios bajará a enjuiciarlos, mas yo les digo ahora hijita que ese cuento esta escrito en la Sagrada Biblia, llegará y pasará y seguirán vivos por la gracia del Padre y todo habrá de cambiar, entonces se regirán por la fraternidad y los poderíos se verán menguados, lloverá fuego.

Si, allí será el gran impacto que partirá la punta de tu Continente, pero vendrá acompañado de injertos que caerán a todos lados del planeta.

Si, podrán respirar solo estará oscuro. Y se salvarán los que sigan los Preceptos y Mandamientos Santos, Dios Padre los salvará.

25 de enero del 2005.

Soy Jesús hija mía ¿Cómo ves al mundo y su vivir?

Yo diré lo mío. Tierra, Mundo nuevo de perdición en donde es fácil encontrar el pecado y donde difícilmente se encuentra un alma pura que no tenga mancha del mismo. Así voy caminando y palomeando a los benditos hijos de mi Padre y tachando a los que no tienen solución posible. Desafortunadamente tus hermanos del mundo piensan que tienen aún tiempo y se dejan llevar por el aliento de Lucifer y sus pecados y hacen a un lado el soplo Divino de Dios misericordioso que perdona y olvida.

Daré a la familia y conocidos un tiempo de redención en donde podrán acercarse al Padre por medio de la confesión y arrepentimiento de sus pecados y con la Indulgencia quedarán Bendecidos de mí Padre Entonces será cuando palomearé a ellos, pronto hijita deberá ser.

Las acciones del Mal son fuertes tenazas que aprietan al mundo. Mas Dios Poderoso Único y Eterno Padre romperá la tenaza del Mal haciéndola miles de añicos que no podrán juntarse de nuevo.

26 de enero del 2005.

Soy tu Madre Santísima Virgen María.

Mi hijo te señalaba que andaba ya palomeando y haciendo tacha o bien borrón a los malos hijos míos. Conocemos de todos su vida completa, por lo que si vemos un pequeño signo de arrepentimiento le damos a esa alma el tiempo para redimirse y acercarse al camino, mas ay quienes sienten desesperanza por la vida, estas almas son difíciles de salvar.

27 de enero del 2005 del año del Señor.

Te dictaré las notas que tendrán que seguir a la llegada de los signos inconfundibles que se acercan. El Orden Sacerdotal se verá disminuido por la gran pena que llega ya a traer desconsuelo a mis hijos e hijas santos. Mi fuerza doy todos los días al Santo Hijo de Dios el Santo Padre, el Amigo como cantaron los mexicanos a su llegada por lo que él dijo esas palabras proféticas "México Siempre Fiel".

Mi hijito ha recibido un daño y temo mucho por su aguante él no quiere abandonarlos, hijitos, ya lo he llamado y me ha pedido tiempo, pongo en manos de mi Dios Verdadero su vida que el Padre Bendito siga dando sus fuerzas, mi dolor es grande como el recibido por la entrega de Jesusito a sus captores. Con la ayuda de mi Padre he podido con mi encomienda mas Juan Pablo II, Carol W., es un mártir, que saca fuerzas de dentro de su alma siente Gran Responsabilidad por los fieles cristianos.

Ahora mi hijito será cargado por los brazos del Padre de quien todo lo puede. Espero en el Señor mi Dios Misericordioso. Dale Padre Bendito el Descanso Eterno o sea como lo permitas Dios Uno y Trino, a ti lo entrego ahora.

28 de enero del 2005.

Jesús de Nazareth dicta los contratos que formulan para la salvación del mundo.

Si hallo hija mía un matrimonio santo que tenga frutos que entregar será perdonada la tercera parte del mundo. Esto es, sobre ellos no caerá piedra encendida.

Encontrar la semilla poseedora de la fe. Encontrarás la simiente fuerte que con los dictados se ha convertido y quien dará testimonio del milagro del que fue objeto. La semilla frutos grandes dará que salvara a infinitos cristianos alejados de Dios.

Encontrar al orador. Tu hermano que con voz de trueno llevará la palabra santa a oídos sordos, quienes escucharán y salvos quedarán.